

# CRUCERO: MASCARA DEMOCRATA "CRISTIANA" DEL COMUNISMO

El Movimiento Universitario de Renovadora Orientación, (MURO), ha sido objeto de una intensa y sistemática campaña difamatoria por parte de la prensa comunista, llevada por el temor que en dicho sector despertó su nacimiento y la actitud franca, decidida, y sin caudificaciones que en contra de los enemigos de México, lo ha caracterizado.

A nosotros, los integrantes del MURO, jamás nos han preocupado los ataques provenientes de la izquierda, y por lo contrario, nos sentimos orgullosos de ser causa de su ofuscación.

Sin embargo, en las últimas semanas ha surgido una nueva campaña de calumnias iniciada por las publicaciones comunistas, "SIEMPRE", "POLÍTICA" Y "EL DÍA", y que fue inexplicablemente continuada por otras, que aparentan sustentar posturas no comunistas.

El semanario amarillista "CRUCERO" de filiación Demócrata-Cristiana", cuya poca seriedad y falta de ética periodística puede ser fácilmente constatada, lanzó en sus últimos cuatro números las más inverosímiles calumnias en contra de nuestro Movimiento y de la sección anticomunista.

Ante esto se plantean los siguientes interrogantes:

¿Qué interés común puede existir entre los comunistas y la democracia cristiana, para llevar a cabo, conjunta y simultáneamente, campañas difamatorias en contra nuestra?

¿Qué explicación hay de que documentos expedidos con carácter estrictamente confidencial por el Arzobispado, lleguen a manos de los comunistas quienes los utilizan dolosamente para sus fines?

¿Qué no era obvio, para quienes se dicen cristianos y demócratas, que al atacar por la espalda a los grupos anticomunistas, a más de sembrar públicamente la división en el campo católico, se daban armas al comunismo?

Las incógnitas se despejan al comparar el formato de "CRUCERO" con el del diario comunista "EL DÍA", quien constantemente lanza los ataques más violentos al catolicismo y a las instituciones libres del país. Son exactamente iguales: La redacción, los tipos de letra, las informaciones, el papel, las fotografías y aún las caricaturas del comunista Vadiño, que por supuesto en "CRUCERO" aparecen sin firmar.

Además, puede observarse en el pie de imprenta de "CRUCERO", ya no publicado en su último número seguramente para no despertar sospechas, que su impresión se realiza en los talleres gráficos del periódico "EL DÍA", situados en la Avenida Insurgentes Sur 123, y que están dirigidos por el conocido marxista Enrique Ramírez y Ramírez. Esta "coincidencia" es la explicación de la subsistencia de "CRUCERO", semanario de limitada circulación y por ello, de escasa publicidad, reducida ésta únicamente a los anuncios de cabarets y centros de vicio.

Por lo anterior queda perfectamente demostrado el origen sectario de los ataques a nuestro Movimiento.

"Crucero" está dirigido, auspiciado y sostenido por organismos declaradamente comunistas, quienes con reconocida habilidad han sabido utilizar una vez más a sus célebres "compañeros de viaje" de la Democracia Cristiana, ya que tanto Manuel Buendía, director de "CRUCERO", como Miguel Angel Granados Ch., autor de los artículos difamatorios, son connotados dirigentes del Movimiento Social Demócrata "Cristiano" (MSDC), como consta en una de las fotostáticas que adjuntamos.

## CONCLUSIONES:

1.—El MURO es un reconocido obstáculo con el que se ha enfrentado la labor subversiva del comunismo universitario, que encabeza el Rector Chávez.

2.—Debido a la manifiesta ineficacia de los ataques izquierdistas al MURO, era necesario para los comunistas hacer intervenir a sus aliados de la llamada Democracia "Cristiana", para darle a elaboradas calumnias, un pretendido aspecto de objetividad ante los lectores católicos.

3.—"CRUCERO" fue comisionado por el Movimiento Comunista para continuar la campaña difamatoria en contra nuestra, confiando en que todos los lectores católicos serían ingenuos y pasarían inadvertida la maniobra.

4.—El vocero Demócrata "Cristiano" "CRUCERO" fue la única publicación que poseía y publicó el facsímil de un documento estrictamente confidencial del Arzobispado y sus dirigentes los únicos que lógicamente pudieron haberlo proporcionado a los comunistas de "EL DÍA", sin importarles las graves consecuencias que, su publicación pudiera acarrear para la Iglesia, y los sectores católicos a los que dicen pertenecer.

5.—Ante tales evidencias, todas las imputaciones lanzadas por "CRUCERO" y demás publicaciones pseudocatólicas, se estrellan y caen por su propio peso, ya que no muestran otra cosa, que la premeditada y astuta actitud del comunismo, tendiente a frustrar la lucha que en su contra ha venido llevando a cabo la juventud libre de México.

Reiteramos nuestra inquebrantable decisión de seguir luchando en contra de la conspiración marxista, y tomando como de quien vienen, las campañas difamatorias que seguramente nos seguirán lanzando los enemigos de México, tanto de "derecha" como de izquierda.

## "POR MEXICO Y SUS UNIVERSIDADES"

Ciudad Universitaria, Octubre 29 de 1964.

MOVIMIENTO UNIVERSITARIO DE RENOVADORA ORIENTACION (M.U.R.O.)

### II Asamblea del MSDC.

El Movimiento Social Demócrata Cristiano realizó el domingo 15 su II Asamblea en la que estudió y aprobó su sistema de organización. El nuevo Comité Central del MSDC quedó integrado por: Joaquín Cañedo, Secretario General; Miguel Angel Granados, Manuel Rodríguez Lapuente, Enrique Tiesser y Alfredo García López, Vocales.

La II Asamblea del MSDC formuló las siguientes declaraciones:

**SENAIX**

LA REVISTA SIGNA DE ENTRAR EN SU HOGAR

## CRUCERO

Semanario de Actualidad Mexicana y Mundial

Una publicación de

CIA. DE EDICIONES MEXICANAS, S. A.

Apartado Postal No. 1636  
Av. Insurgentes Sur No. 21, Primer Piso,  
México 1, D. F.

Tel 46-10-86

Gerente:

MANUEL ZARATE S.

Director:

MANUEL BUENDIA

Se publica semanalmente. Autorizada como correspondencia de 2a. clase por la Dirección General de Correos, con fecha 4 de junio de 1964. Impreso en los talleres de Publicaciones Mexicanas, S.C.L., Av. Insurgentes Sur No. 123. Precio de suscripción: \$50.00 un año. Toda remisión de fondos deberá hacerse a CIA. DE EDICIONES MEXICANAS, S. A., Insurgentes Sur No. 21, Primer Piso. Apartado Postal No. 1636, México 1, D.F. Precio del ejemplar \$1.00

### Directorio

**EL DÍA**

Editado diariamente por

PUBLICACIONES MEXICANAS, S. C. L.

Autorizado como correspondencia de 2a. Clase por la Dirección General de Correos con fecha 10 de agosto de 1962.

Director: Enrique Ramírez y Ramírez

Subdirector: Rodolfo Dorantes

Subdirector Gráfico: Alberto Beltrán

Jefe de Redacción: Eugenio Múzquiz

Secretarios de Redacción: Leonarde

Ramírez Poma y Paulino Velázquez

Jefe de Información: Arturo Sotomayor

Fotógrafos: Hermanos MAYO

Oficinas y Talleres:

Insurgentes Sur 123, México, D. F., Z. P. 4

(Entre Antonio Caso y Sullivan)

Teléfonos:

Gerencia: 35-68-94 Redacción: 35-61-78

Talleres: 35-61-70 y 46-04-56

Circulación: 46-44-19

Dirección Cablegráfica: ELDIAMEX

Servicios Internacionales: UPI, France Presse, Prensa Latina e Informex-Ansa.

Recorte publicado en

El Día

el día 26 de sept.

Página 2

## Denuncian Tropelías de Miembros del MURO Contra un Grupo de Jóvenes

Un grupo de estudiantes en representación de 35 jóvenes que habitan en la casa de asistencia ubicada en el 16 de Maricopa, en la colonia Nápoles, se presentó anoche en nuestra redacción para hacer la siguiente denuncia.

● Que desde hace aproximadamente un año, elementos del llamado Movimiento Universitario de Renovadora Orientación (MURO), a quienes identificaron como Luis Felipe Coello, Fernando Baños Urquijo, "un tal Belmont" y Ramón Plata Morales, del que saben que dirige a los otros, han desatado en contra del padre Sáenz Arriaga (jesuita), una campaña de amenazas e injurias que han hecho llegar hasta el empleo de la violencia.

● Que hace aproximadamente 10 meses, cuando dicho sacerdote pidió a los del MURO que dejaron de visitarlo pues de ninguna manera se prestaría a servir de pantalla a esa organización, a la que señalan de "sablista" y sin doctrina "de izquierda o de derecha", Luis Felipe Coello fue a amenazarlo con una pistola, por lo que, con la firma de algunos de los declarantes como testigos, se abrió un proceso contra el dirigente del MURO.

● Que los 35 residentes de esa casa de asistencia para estudiantes de diversos lugares de la provincia, han decidido denunciar ante la sociedad a dichas personas que desde hace ya más de una semana han vuelto a renovar su campaña de telefonemas para injuriarlos y amenazarlos, a unos con golpearlos bárbaramente, y a otros con violencia mayor, y que finalmente les han anunciado que un día de estos bombardearán la casa donde viven y que es propiedad de dicho sacerdote jesuita, quien reside ahí mismo.

● Que identifican, y están dispuestos a reiterarlo cuantas veces se les solicite, como autores de las llamadas a las personas cuyos nombres han citado, algunos de los cuales también fueron dirigentes del asalto a la Preparatoria número 7, de La Calzada de la Viga, como refiere uno de los declarantes.

● Que desean solamente se les deje en paz, tanto en las escuelas como en el lugar donde viven y que nunca se prestarán a los fines "cobardes de los terroristas" del MURO y que insisten en que debe la sociedad enterarse de este tipo de organizaciones existe y debe ser denunciado.

|   |    |
|---|----|
| C |    |
| P |    |
| T |    |
| N |    |
| I |    |
| D |    |
|   | b  |
|   | ab |
| O |    |
| A |    |
| D |    |
| F |    |
|   | d  |
|   | cd |
| T |    |

Recorte publicado en

*El Heraldo de México*

el día

*26 de sept.*

Página

*6*

EL HERALDO

México, D.F., Lunes 26

# Estudiantes Amenazados por Elementos del MURO

Un grupo de estudiantes, representantes de otros 32 que viven pensionados en la casa de Maricopa 16, en la colonia Nápoles, se dirigieron a EL HERALDO DE MEXICO para poner en conocimiento de las autoridades las amenazas de que han sido objeto por elementos afiliados a la organización MURO.

El grupo de jóvenes ha sido amenazado en diversas formas por los elementos que dirigen Ramón Plata Morales, Fernando Belmont y Francisco Valles Urquijo. "Esto se debe a que nos hemos negado a colaborar con el Movimiento Universitario de Renovadora Orientación, y les hemos hecho saber que no podemos adoptar su ideología."

Las amenazas de que han sido objeto se prolongan desde varios meses atrás, y en algunas ocasiones han llegado a convertirse en ataques directos.

"En esa casa vivimos estudiantes de varias instituciones; la mayoría venimos a esta ciudad para

estudiar, y no tenemos tiempo de contraer compromisos con grupos de esa clase.

"Por otra parte, esa gente no tiene otra ideología mejor que el 'sablismo'. No son comunistas, pero tampoco son capitalistas. A ellos solamente les interesa ganar dinero a base de pedir en todas partes para lo que ellos dicen es una labor en beneficio de la patria."

Los denunciantes dijeron asimismo que hace algunos meses un grupo de afiliados al MURO solicitó la colaboración del sacerdote Joaquín Sainz Arriaga, S. J. Cuando les comunicó su negativa y les explicó los motivos que tenía para ello, "Luis Felipe Coello, uno de los principales agitadores del movimiento lo amenazó de muerte con una pistola".

Los estudiantes que se presentaron en nuestras oficinas de redacción fueron Alfredo Alejandre, de la Facultad de Ciencias de la UNAM, Leovigildo Pacheco, de la Preparatoria de La Viga y el doctor Ramón Hurtado.

|   |  |    |
|---|--|----|
| C |  |    |
| P |  |    |
| T |  |    |
| N |  |    |
| I |  |    |
| D |  |    |
|   |  | b  |
|   |  | ab |
| O |  |    |
| A |  |    |
| D |  |    |
| F |  |    |
|   |  | d  |
|   |  | cd |
| T |  |    |